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REQUERIMENTO

Encaminho o presente Requerimento, na forma regimental, após manifestação do Colendo Plenário para
que seja encaminhado expediente desta Casa de Leis ao Ilustríssimo Senhor Presidente da Junta
Interventora da Associação Beneficiente de Corumbá (Santa Casa), solicitando que informe à esta
Câmara Municipal por quais motivos existem médicos que estão com seus vencimentos atrasados desde o
mês maio. Pois existem relatos de preofissionais que se encontram sem receber seus salários desde o mês
citado.

  
SALA DAS SESSÕES, 16 de Agosto de 2021

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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